



**新たな住宅セーフティネット
障害者支援**
依田好明
日本共産党

質問 国は、新たな住宅セーフティネット制度を創設したが、必要性をどう考えるか。

答弁 高齢者など住宅確保要配慮者の増加に対して、民間の空き家を有効に活用するために創設された制度である。要配慮者の入居を拒まない賃貸住宅を登録することで、登録住宅の改修補助や入居者への経済的支援が予定されている。

答弁 障害基礎年金に加え、重度の障害者に対して医療費を助成する重度心身障害者医療いわゆる福祉医療や在宅で介護をする方に支給する在宅心身障害者介護手当など、各種手当や支援がある。また、本市は就労を支援するため、**就労移行支援制度**を利用する障害者の職場実習を行った企業へ奨励金を扶助し、障害者が訓練を終えて就労する時に、就職支度金を助成する制度を設けている。



**こどもの予防接種
学校図書館**
白石隆夫
新風会

質問 本市の子どもに実施する予防接種の内容は。

答弁 予防接種法で定める定期接種は、B型肝炎、ヒブ、小児用肺炎球菌、4種混合、BCG、麻疹・風疹、水痘、日本脳炎の8種類で全額公費負担している。任意接種はロタ、おたふく風邪の2種類で一部助成している。回数は、標準的には、

6歳までに23回接種する。

質問 アクティブ・ラーニングにおける学校図書館の役割は。また、本市の学校給食の良さは。

答弁 各学校では、学校図書館での調べ学習等を積極的に進めるよう環境整備に努めている。学校図書館を活用し、自分に必要な本を探すとといった学習に対する

積極的な態度や主体的に資料を読む態度、いわゆるアクティブ・ラーニングが推進されると考えている。また、本市では、自校給食が



**商店街活性化施策
上野三碑の周知活動**
清水明夫
新風会

質問 商店街を活性化するための具体的な取り組みは。

答弁 商店街団体が実施する大売り出しやガイドマップの作成、七夕まつりなど地域とのつながりを広げる事業を支援している。また、LED街路灯などの整備や商店街街路灯の電気料金を補助することで、商店街の活性化を支援している。さらに、魅力ある商店づくりを支援するまちなか商店リ

多くあり栄養士や給食技士が互いの研究成果を共有し、安全で安心な食の提供と質の向上に努めている。



質問 上野三碑の世界の記憶登録により、上野三碑を



**支所ぐるりん予算を市民移動手段へ
タクシー定期券構想**
木村純章
市民クラブ

質問 地域住民の移動手段としてタクシーの活用が有効と考えるが、検討状況は。

答弁 タクシーの活用を導入する他自治体では、既存公共交通との競合や想定を超える経費の増大など必ずしも成功しているとは言えない例もある。本市は、ぐるりんや路線バス等の公共交通網がある一方、バスの停留所まで行くのが困難な場合については各部署が連携し、地域の特性にあった施策をタクシーの活用も含めて研究していきたい。

質問 タクシーを活用する上で、国土交通省が発表したタクシー定期券構想に關し把握している情報は。また連携する考えは。

答弁 タクシーを利用できる期間や時間帯などの条件を設け、その範囲内で乗り放題とするもので平成31年度以降に全国での実施を目指すこととされている。今後、地域のタクシー事業者の動向も含めて情報収集に努め、有効な手法であれば活用したいと考えている。



図書館を活用した調べ学習

行政視察報告

所管する事務に関する調査のため、他の自治体等の先進的な取り組みについて行政視察を行いました。

総務教育常任委員会 7月5日～6日

- 東京都千代田区
 - 千代田図書館、千代田Web図書館
- 長崎県長崎市
 - 長崎歴史文化博物館、長崎市歴史文化基本構想

保健福祉常任委員会 7月5日～7日

- 東京都台東区
 - おまかせ予防接種！ワクチン・ナビ
 - 禁煙・分煙協力店登録事業
- 北海道札幌市
 - 子ども発達支援総合センター「ちくたく」
- 北海道旭川市
 - 地域活性化モデルケース
 - ～北のプラチナシティあさひかわ～

市民経済常任委員会 7月12日～14日

- 東京都杉並区
 - ごみ減量化、リサイクル率向上の取り組み
- 北海道北斗市
 - 農業振興策、グリーン・ツーリズム
- 青森県八戸市
 - 二次交通の整備、新青森・新函館北斗開業による通過客への観光施策

建設水道常任委員会 7月12日～14日

- 福島県福島市
 - 災害時における水道水の確保及びインフラの復旧
- 秋田県秋田市
 - 老朽危険空き家等対策事業及び空き家バンク
- 岩手県盛岡市
 - 盛岡駅周辺整備

さらに詳しい内容は 会議録で

本会議や委員会の内容を記録した会議録は、市議会ホームページ（会議録検索）や以下の施設で、どなたでもご覧いただくことができます。今回の本会議については11月下旬に公開予定です。

- ・市民情報センター（市役所1階）
- ・高崎市立図書館
- ・倉洲公民館図書室



質問 LGBTに対する理解を道徳教育の場でも推進することが重要だが考えは。

答弁 LGBTに対して子どもたちが正しく認識し、適切に対応できるようにするため、道徳教育の果たす役割は重要である。児童・生徒及び学級の実態、発達段階に即して創意工夫のある授業づくりを進めていくことが重要と考える。



**新学習指導要領でのLGBT
ジェトロ群馬県事務所**
堀口順
市民クラブ